LA UNICA ELECCIÓN ES LA LUCHA

El año comienza y el gobierno va dejando cada vez más en claro que su enemigo principal es la clase obrera y el pueblo.

Esto se demuestra con la sistematización y aceitamiento del accionar del aparato represivo contra los trabajadores, como se vio con claridad en la estación de ómnibus de Retiro donde patotas pro-patronales y ligadas a la burocracia sindical, con el consentimiento del gobierno, apuñalaron a 2 trabajadores que reclamaban mejores condiciones laborales.

También en Los Hornos el Estado desató su furia contra las masas que no soportan más el genocidio sostenido por las instituciones burguesas. Es que el Estado no tiene otra herramienta que no sea la represión. Caen en ridículo con las constantes campañas de desinformación que utilizan para cambiar el eje de los problemas. Por eso el caso de Luis Gerez, con su confusa desaparición y su maniobrada aparición, no es la preocupación principal del proletariado que ve su salario cayendo, que los servicios públicos son deficientes a pesar de los subsidios estatales, que la inundación en Tucumán pudo ser evitada si se hubiesen hecho los trabajos viales correspondientes, y que Julio López no aparece...

El cuento de Isabel y la Triple A es una historieta que no tendrá resolución porque la justicia burguesa no querrá llegar a los responsables del genocidio: Juan D. Perón que actuó con su banda fascista al servicio de los intereses de la burguesía.

Ni este gobierno ni ningún gobierno burgués solucionarán ninguno de los problemas que afectan a los trabajadores y al pueblo. Por el contrario, planifican más represión porque saben que la lucha salarial que viene será más fuerte y decidida, serán las bases las que obligarán a la burocracia sindical a movilizarse, y en caso de que ésta siga vendiendo las luchas a la patronal, la pasarán por arriba.

Vendrán en este año electoral a ofrecernos espejitos de colores que no compraremos, por eso es necesaria la organización de los trabajadores y el pueblo, no podemos confiar en la burguesía, su Estado y los partidos políticos que responden a sus intereses. La solución no es votar: las elecciones sólo resuelven los problemas de quienes nos explotan.

ORGANIZARSE ES AVANZAR HACIA LA REVOLUCIÓN



www.prt-argentina.org.ar http://groups.msn.com/FORODELOSPERROS